



10.11.2025

## Pressemitteilung

### Brunnen in der Burgstraße Bürgervereinigung strebt Instandsetzung an

Vielen Passanten fällt das Brunnenschild in der Burgstraße an der Mauer der Pfarrei St. Elisabeth gar nicht auf. Gelegentlich ist es auch von Efeu zugewachsen. Aber das Spundloch ist noch erhalten und die ersten ~~Text~~ Untersuchungen machen es wahrscheinlich, dass der ehemalige Schulbrunnen oder im Volksmund der „Gaasebrunne“ wieder instandgesetzt werden kann. Leider existiert kaum Fotomaterial von diesem Brunnen. Deshalb bittet die Bürgervereinigung alle Hofheimerinnen und Hofheimer, die noch im Besitz alter Fotoalben von Eltern oder Großeltern sind, darum, nachzuforschen, ob der Brunnen abgebildet ist. Bei interessanten Funden bittet die Bürgervereinigung um Nachricht an [info@buergervereinigung-hofheim.de](mailto:info@buergervereinigung-hofheim.de) oder telefonisch an Renate Hofmann (Tel 06192 7826).

Für das kommende Jahr hat sich der Verein Brunnen und Wasserläufe als Schwerpunktthema gesetzt. Hierzu werden Stadtführungen angeboten. Die Termine werden im Jahresprogramm und auf der Webseite [www.historisches-hofheim.de](http://www.historisches-hofheim.de) angekündigt.

BU: Brunnenschild des Schulbrunnens in der Burgstraße

